

令和4年10月15日(土)

(4)

岸田総理が屋外はマスク不要と発言。でも、屋外でもまだみんなマスクしている。一体いつマスクがなくなるのか。これは、自分の部屋では服を脱いでいいや、晴れの日は髪をさきなくてもいいと同時に滑稽そのものの。当たり前すぎて笑える。

理由は、①第7波が収束して第8波がつづいて滑稽そのものの。当たり前すぎて笑える。②インフル流行の前で屋外でマスクなんか要しないと、③冬は無理でしょう。だから10月末

月末になくなつた。息子を総理秘書官に任命したが、総理はこんな基本的な事実を知つてゐるのか。

僕は5類&マスク無し宣言は10月末しかないとと思う。

【そこまで言って委員会

## 12 大声でつぶやく けつたいたいな町医者

長尾クリニック名譽院長・医学博士 長尾和宏



**新型コロナ  
5類＆マスクなし宣言は  
10月末しかない**

言つていいの？ しか政治的なチャンスはない。これを逃すとそして国内線機内でも不要である。

米国は2022年4月20日より国内線マスク不要になり、CDCはマスク着用延長求めていただれど裁判所が却下。イギリスも3月末から機内のマスクは不要になった。欧米は2022年4月よりマスクなし始まり、徐々に拡大。ついでオーストラリアが8月、ニュージーランドが9月末になくなつた。息子を総理秘書官に任命したが、総理はこんな基本的な事実を知つてゐるのか。

僕は5類&マスク無し宣言は10月末しかないとと思う。

【そこまで言って委員会

N.P.】で早く5類にとつくりに終わつていた。

【そこまで言って委員会

【そこまで言って委員会】

【そこまで言って委員会】